

## VABRE



Jean-Louis Bru et son livre sur Saint-Roch.

### Jean-Louis Bru raconte Saint-Roch

Jean-Louis Bru assume avec sagesse et sobriété sa certitude chrétienne jusque dans sa vie professionnelle, puisqu'il est économiste, à Pralong, de l'école catholique internationale d'évangélisation Jeunesse Lumière. Cet homme d'une cinquantaine d'années endosse sa foi d'une manière discrète et sans jamais ratiociner, car pour lui le christianisme c'est 2000 ans d'histoires, sublimes ou pathétiques, qu'il vous contera en historien plus qu'en catéchiste. Les idées, les dogmes, les religions sont relayés, transmis par les hommes, c'est donc vers eux que Jean-Louis Bru se tourne pour mieux comprendre.

C'est ainsi qu'intrigué par les nombreuses statues de saint Roch dans les églises locales, il a voulu en savoir d'avantage sur ce jeune laïc languedocien originaire de Montpellier. Il vient

d'éditer un livre « Roch de Montpellier, pèlerin d'amour » destiné aussi bien aux enfants qu'aux adultes, dans lequel on découvre l'histoire de Roch, ce jeune homme de la bourgeoisie montpelliéraine qui, abandonnant tout, va partir vers Rome en 1367, rencontrant en chemin la peste tueuse qu'il refuse de fuir, s'arrêtant partout où elle frappe pour soigner les désespérés. C'est une aventure humaine contée d'une façon alerte qui donne la clef de l'odyssée de Roch, de son chien, en Italie du Moyen Âge. Vous saurez pourquoi saint Roch fût pendant des siècles le recours des pestiférés et de tous ceux atteints de maladies contagieuses. Cet ouvrage est en vente à Vabre, boutique de la Presse, et dans les librairies Siloë à Castres, En Calcat à Albi.

*— rom, duf... / Jacques Pons*